
LETTERA DEL PRESIDENTE A TUTTI GLI ISCRITTI 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Forlì, lì 22-06-17  

 

Stim.mi Colleghi, 

sono terminate le elezioni per il rinnovo del consiglio dell’Ordine degli ingegneri del prossimo 

quadrienno. 

Come molti di voi sapranno, le normative attuali non permettevano ai consiglieri attualmente in carica 

per più di due mandati di potersi ricandidare e lo stesso vale anche per il sottoscritto.  

Ho cercato in questi quattro anni di dare il massimo e di rappresentare al meglio la ns. categoria 

spesso bersaglio di critiche e di “attacchi” discutibili. 

Sono stati anni intensi e pieni di impegni, non sono mancati momenti di tensione e di difficolta' che 

sono riuscito a superare anche grazie all’aiuto dei consiglieri. 

La formazione e' stata una delle sfide piu impegnative del mio mandato per la novita' assoluta cui gli 

ingegneri si sono affacciati in maniera diffidente e pessimistica, ma che in realtà ha dato la possibilità 

di incontrarsi, conoscersi e fare “network”.  

Il mio mandato sta volgendo al termine, e spesso mi domando se sono stato all’altezza del ruolo 

istituzionale ricoperto. Non posso certamente dirlo io, ma vi posso giurare che ho fatto e dato il 

massimo con dedizione, impegno e costanza, credendo in quello che stavo rappresentando. 

Auguro di cuore a tutto il consiglio entrante di lavorare in sinergia, fare squadra e confrontarsi sempre 

con gli iscritti.  

Permettetemi di ringraziare di nuovo tutto il consiglio uscente, la segreteria dell’Ordine e tutti VOI. 

 

Termino con una frase che l’Ing. Vincenzo Collina mi disse il giorno della consegna del timbro: 

 

"RICORDATI DI PORTARE SEMPRE ALTA LA BANDIERA DELL INGEGNERE" 

 

questo ho sempre fatto e sempre farò. 

 

Grazie a tutti  

 

il Presidente 

 


